

来春のいせい地方選めざし、がんばっています。

(1)

日本共産党

ひめだ高齢ニコーズ

NO. 90
10.10.27

急に冬がやってきました

26日の午後から急に寒くなりました。近畿に「木枯らし」が吹いたとのニュースに、木枯らしにもつか、2号とかあるのかとビックリ。ますます寒くなりります。風邪などひかなければ注意ください。

切実な要望にせひこたえたい

鶴田至弘さん(元・県議)と一绪に訪問したお宅で「議会で何をしてくれるのか」と聞かれ、私ひめだは、国保料の引き下げや子どもの医療費の無料化の対象年齢引き上げに取り組みたいと答えました。

その方は「介護保険の保険料を納めるだけで何も用していない人には何か選んでほしい」といってほしくてセーフだけでも実現してほしいと。

私は、かつて市に介護手当実施を要求し実現させた

が介護保険法の実施で廃止されたことや、お年寄りや障害者のバスや鉄湯の無料化を実現したこと話を、みんなから出される願いを市にたくさんぶつけることができ大事だと話しました。別のお宅では、「2人の子どもがリストラで首になりました毎日ハローワークに行っている。若い人の働き口を確保するのに力を尽くしてほしい」との要望がありました。

いま共産党は県議・市議団と一緒に「くらしアンケート」に取り組んでいます。これまでの110通を超える回答では、国保料の軽減(76%)、介護保険の負担

が介護保険法の実施で廃止されたことや、お年寄りや障害者のバスや鉄湯の無料化を実現したこと話を、みんなから出される願いを市にたくさんぶつけることができ大事だと話しました。別のお宅では、「2人の子どもがリストラで首になりました毎日ハローワークに行っている。若い人の働き口を確保するのに力を尽くしてほしい」との要望がありました。

09年度の決算審査が終わりました。当初の見込みでは、財源不足が62億円生じ、貯金を取り崩して穴埋めすることにしていましたが、決算では26億円の黒字となりました。これまでの110通を超える回答では、国保料の軽減(76%)、介護保険の負担

こんにちは

3.じい健太郎
です。
(その277)

09年度の決算審査が終わりました。当初の見込みでは、財源不足が62億円生じ、貯金を取り崩して穴埋めすることにしていましたが、決算では26億円の黒字となりました。

金残高は過去最高の8732億円(県民一人あたり87万円)に。将来、税収の増加期待できれば、借金がえしで県財政が圧迫されることになります。

税収を増やすしていくためにも、「雇用の創出や働く場づくり、賃金の引き上げが大事になってきた。ですが、雇用創出の予算は20%も使い残し、雇用創出数は全国下から2番目という状況です。しかり仕事をするよろしく求めました。

しかし、県税收入は前年度より200億円減り、その分、県債(県の借金)が240億円増え、借



3.iji 健太郎
県会議員

